

Consideraciones Generales

**ANATOMÍA**

La evaluación de los alumnos se realizará a través de un examen sobre los conocimientos adquiridos en la parte teórica del programa y la evaluación continuada del trabajo realizado en las partes prácticas y seminarios, en todo caso, se realizará una prueba tipo test. Al terminar la materia correspondiente a la parte de Esplacnología, se realizará un examen parcial que constará de una prueba tipo test que incluirá y supuestos clínicos a resolver Será imprescindible obtener una puntuación de 7 puntos sobre 10 para eliminar esta parte de la asignatura.

Criterios de evaluación

**ANATOMÍA**

Clases prácticas y trabajos realizados en las mismas  
Participación en los seminarios  
Examen final de la asignatura

**HISTOLOGÍA**

Se evaluarán los conocimientos teóricos y prácticos que haya adquirido el estudiante, en el examen tipo test y también se evaluará la elaboración de los trabajos realizados.

Instrumentos de evaluación

**ANATOMÍA**

La calificación final obtenida estará basada en la prueba escrita y la participación en el resto de las actividades de acuerdo a la metodología de evaluación que se cita más abajo.

| METODOLOGIAS DE EVALUACION |  |              |
|----------------------------|--|--------------|
| Metodología                | Tipo de prueba a emplear               | calificación |
| Examen escrito             | Prueba objetiva tipo test              | 80%          |
| Examen escrito             | Prueba práctica sobre casos a resolver | 20%          |
|                            |  |              |
|                            |  |              |
|                            |  |              |
|                            | Total                                  | 100%         |

**Otros comentarios y segunda convocatoria**

Será necesario obtener, al menos, el 50% del valor total de la prueba tipo test para superar la asignatura.

Recomendaciones para la evaluación.

**ANATOMÍA**

La Anatomía estudia el cuerpo humano de manera individualizada, pero sin perder de vista que el hombre se organiza y funciona como un todo. Por ello es recomendable que el estudiante integre los conocimientos adquiridos de cada una de las partes del cuerpo, para así poder entenderlo en su conjunto.